

Se cumplió diálogo territorial para piloto platero en Puerto Wilches

julio 9, 2021 in Regional Reading Time: 1 min read 70 2

Home > Regional

58 SHARES 116 VIEWS

[Compartir en Facebook](#)

[Comparte en Whatsapp](#)

[Twitter](#)

Con la presencia del viceministro de Energía, Miguel Lotero, representantes de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, **Ecopetrol**, ExxonMobil, las comunidades y entidades del orden nacional y local, se realizó el pasado jueves Diálogo Territorial del Proyecto Platero, que se ejecutará en Puerto Wilches, Santander.

El evento se realizó en el Instituto Educativo El Pedral, con un punto alterno en el corregimiento Puente Sogamoso, cumpliendo con todas las medidas de bioseguridad requeridas por covid-19, según aseveraciones de los convocantes.

La sesión marcó el inicio del proceso para socializar el desarrollo del proyecto piloto a las comunidades, como lo señala el marco normativo para pilotos de Yacimientos No Convencionales expedido por el Gobierno Nacional.

Los pilotos de investigación Kalé y Platero tienen carácter científico y le permitirán al país conocer con mayor nivel de detalle el potencial de los YNC para tomar una decisión informada sobre la viabilidad de desarrollar esta tecnología en una escala comercial.

La reunión contó con transmisión simultánea a través del canal de Youtube del **Ministerio** de Minas y Energía, de las emisoras comunitarias La Popular y La Estación, así como del canal de televisión comunitaria DigiteL y Enlace Televisión.



Trending Comments Latest

Se suicidó menor de 17 años en el barrio Cincuentenario
JULIO 5, 2021

Joven de 19 años fue hallado muerto en la vía Barrancabermeja – San Vicente de Chucurí
JUNIO 7, 2021

Un hombre se habría suicidado en el barrio Cincuentenario
MAYO 27, 2021

Joven muere ahogado en La Represa en la mañana de este lunes
JUNIO 7, 2021

Recommended



Related Posts



Murió por Covid-19 el periodista santandereano Orlando Cancelado

JULIO 6, 2021



Se registró nuevo temblor en Santander en la mañana de este martes

JULIO 6, 2021



Se registró temblor de 4.6 en Santander en la noche de este lunes

JULIO 5, 2021

About Us

We bring you the best Premium WordPress Themes that perfect for news, magazine, personal blog, etc. Check our landing page for details.

Read more

Categories

- Actualidad
- Cultura
- De Frente
- Deportes
- Enlace Noticias
- Heroes Urbanos
- Internacional
- Judicial
- Mobile
- Nacional
- News
- PC
- PS4
- Regional
- Reviews
- Switch
- Uncategorized
- Video
- Xbox One

Tags

- Accidente
- Action
- Adventure
- aguas de barrancabermeja
- alcaldía de barrancabermeja
- alianza petrolera
- barrancabermeja
- Bogotá
- Bucaramanga
- colombia
- Concejo de Barrancabermeja
- Console
- covid-19
- Cultura
- Deportes
- duque
- Ecopetrol**
- educación
- ejercito nacional
- el centro
- eSport
- ESSA
- Gobernación de Santander
- homicidio
- liga betplay
- Magdalena Medio
- música
- Open World
- peaje
- policía nacional
- puerto wilches
- Racing
- robo
- RPG
- Sabana de Torres
- Semana Santa
- toque de queda

Defensoría hará seguimiento a fallo emitido por el Consejo de Estado

Ecopetrol inicia vacunación con biológicos adquiridos por la ANDI

NEXT POST